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"Não sou político sem vergonha " Mauro Mendes ao responder
sobre pedido de trégua de Emanuel

As rusgas continuam

Da redação 

O governador reeleito Mauro Mendes (UB), afirmou nesta quinta-feira (13), que não vê a possibilidade de
sentar-se com o prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro (MDB) para acertar uma possível reconciliação.
Adversários políticos ferrenhos nos últimos anos, os dois trocaram farpas durante o período eleitoral, mas o
gestor municipal afirmou que o momento é de unir forças.

“Eu tenho muita dificuldade com o prefeito Emanuel, primeiro por tudo que aconteceu no Palácio Alencastro
no campo da corrupção. Mas é muito mais que isso, porque isso não é problema meu, é problema do MPE e
da Justiça. Porém, durante esse período [de campanha], ele e o grupo dele fizeram fortes ataques pessoais a
mim e a minha família, e isso é muito difícil de eu conseguir superar. Pesa muito, eu não sou esse político
sem vergonha que hora xinga hora se abraça. Isso não faz parte do meu perfil”, disse.

“Eu, por exemplo, sempre fiz elogio a atuação do Lúdio e do Barranco, e fiquei feliz com a eleição deles
porque nunca vi eles fazendo ataques pessoas. Eles têm posições diferentes de movimentos que criticam o
governo. Isso faz bem para a democracia, o respeito, saber dos limites, é muito importante. Então, tenho
muita dificuldade de sentar com o prefeito Emanuel pinheiro, pelos ataques que ele fez à minha família,
minha esposa e ao meu filho”, ressaltou.

Na última terça-feira (11), o gestor do Palácio Alencastro havia afirmado que trabalharia pela reconciliação
com Mendes, sinalizando de que momento é de união e que está pronto para fazer parcerias com o Executivo
estadual para beneficiar Cuiabá, acenando com uma trégua entre os dois.

“Eu faço tudo por Cuiabá e as eleições passaram. O governador já ganhou de forma maiúscula e a Márcia
Pinheiro (PV) foi uma vitoriosa pelo pouco tempo de campanha. Tenho que respeitar a vontade democrática
e da maioria da população cuiabana e mato-grossense. Estou pronto para fazer parcerias pela minha cidade e
para a capital. Esse compromisso tem Cuiabá acima de tudo e não cabe espaço para críticas ou brigas. Já está
superado o período eleitoral e agora é hora de unir forças”, disse Emanuel Pinheiro durante live nas redes
sociais.


